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Anfrage öffentlicher Teil 

Potentiale Freiflächen PV 

Wir bitten die Verwaltung um Auskunft, ob für das Sennestädter Gebiet eine Potentialanalyse für 
Freiflächen Photovoltaik erstellt wurde? Welche Potentialflächen z.B. in Autobahnnähe und weiteren 
nicht genutzten Einzelflächen erscheinen geeignet für die Nutzung mit Freiflächen PV?  

Bielefeld, den 14.5.22 

 

U. Schumacher 


